
CONSEIL du 7e groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 1 novembre  2010 
19h30 
76 rue des Alizés, Gatineau (chez Simon Leclair) 

  
Procès-verbal 

 
Étaient présents :  
Laura Dutto, Marie-Hélène Cantin, Simon Leclair, Michel Ducharme, Sylvie Lépine, 
Josée Leclerc, Étienne Bisson, Maxime Cyr, Simon Rousseau-Lesage 
 
1. Début 

a. Pensée du jour 
i. Pas cette fois, Michel arrive en retard 

b. Adoption de l’ordre du jour 
i. Sylvie propose l’adoption de l’ordre du jour 

CG011110-01        Adopté à l’unanimité 
 

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 11 octobre 2010 
i. Laura propose l’adoption du procès-verbal 

CG011110-02        Adopté à l’unanimité 
 

d. Suivi au procès-verbal 
i. Suivi dans les points qui reviennent à l’ordre du jour 

 
2. Décisions 

a. Cours GES1044 
i. Josée ira voir le cours GES1044 pour voir s’il est OK.  Elle nous 

informera ensuite pour voir si tous doivent le suivre.  À revoir à la 
prochaine rencontre. 

b. Plan d’action 
i. Campagne de financement, service de garde 

1. Le projet suit son cours.  On a une autre rencontre d’équipe 
sous peu.  On a pas de service de garde encore mais on va 
paufiner le dossier pour le mettre à jour quand même. 

ii. Visibilité 
1. On recommande à Michel de faire un suivi avec l’école du 

Lac-des-Fées pour faire du recrutement. 
iii. Gestion de la croissance du groupe 

1. Rien de nouveau encore 
iv. Renouvellement des membres du groupe 

1. Maxime regarde chez des anciens.  Josée verra avec « Je 
bénévole ».  Sylvie regarde d’autres stratégies de 
recrutement.  On souhaite inscrire un élément sur le 
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bénévolat dans notre prochaine annonce dans le cahier de la 
ville.  À suivre à la prochaine rencontre. 

c. Promesse des adultes 
i. Michel nous informe qu’on sera entre 15 et 20.  Presque tout est 

prêt.  18h30 à Camp Fortune.  Rendez-vous !  Les invités de St-
Mathieu seront peut-être présents.  La gestion paie quelques 
éléments dont les croix de promesse. 

d. La guignolée 
i. Aura lieu le 5 décembre 2010.  Laura fait le suivi avec la St-

Vincent de Paul.  Elle communiquera avec les unités. 
e. Foulard 

i. On cherche un bénévole pour faire d’autres foulard scout.  Étienne 
va voir avec sa mère.  On a besoin de savoir combien de foulard on 
doit avoir pour l’année  Josée propose que l’on achète  un cadeau 
d’une valeur de 30$ pour la couturière. 

CG011110-03        Adopté à l’unanimité 
 

f. Bourse pour jeune dans le besoin 
i. Au moins 3 chez les louveteaux et 1 chez les éclaireurs.  Ces 

jeunes ne peuvent pas payer les cotisations.  Simon prospose que le 
groupe paye les frais d’inscription annuel.  Les autres frais seront 
traités au cas par cas.  On doit revenir sur ce point pour mettre une 
note au cahier de gestion.  150$ iront à la meute mixte, 250$ à la 
meute garçon.  La chemise ira aux éclaireurs.  On parle de fond 
d’aide pour le cahier de gestion. 

CG011110-04        Adopté à l’unanimité 
 
 

3. Informations 
a. Nouvelles des unités 

i. Castor  
ii. Louveteaux  

1. 18 loups et 3 autres possibles.  Belle randonnée d’automne 
iii. Louveteaux mixte 

1. Randonnés = super.  Halloween aussi.   Michel vient faire 
sa visite pour la légende.  Promesse à venir en novembre 

iv. Éclaireur  
1. Scoutech : 85 jeunes de l’Outaouais.  Belle visibilité pour 

la troupe de St-Raymond.  À refaire au 3 ans 
2. Randonnés hantée à venir.   Grosse promesse à faire 16 

jeunes ! 
v. Pionnier  

1. Officiellement 8 jeunes.  La corvée à Awacamenj Mino 5 
jeunes y ont participé.  Camp de progression à venir.  Camp 
d’été on parle d’un camp de marche en montagne 

b. Nouvelle du district :  
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i. Plan d’action avec objectifs 
1. On a reçu des bravos! Car on a très bien fait ! 

 
 

4. Autres affaires 
a.   
b.   
c.  

 
5. Date de la prochaine rencontre : 6 décembre 2010  
 
6.  Levée de la rencontre 

a. Étienne propose la levé de la rencontre à 21h45 


